



Sundström Safety AB
Västergatan 4, S-341 50 Lagan
1-877-SUNDSTROM



SR 700 PAPR RESPIRATOR FAMILY

[illegible]

Sundström Safety AB
Västergatan 4, S-341 50 Lagan
1-877-SUNDSTROM



1. PROTECTION

HE - High-efficiency particulate filter for Powered Air-Purifying Respirators

2. CAUTIONS AND LIMITATIONS

- A - Not for use in atmospheres containing less than 19.5 percent oxygen.
- B - Not for use in atmospheres immediately dangerous to life or health.
- C - Do not exceed maximum use concentrations established by regulatory standards.
- F - Do not use powered air-purifying respirators if airflow is less than four cfm (115 lpm) for tight fitting facemasks or six cfm (170 lpm) for hoods and/or helmets.
- I - Contains electrical parts that may cause an ignition in flammable or explosive atmospheres.
- J - Failure to properly use and maintain this product could result in injury or death.
- K - Follow the manufacturer's User's Instructions for changing cartridges, canister and/or filters.
- M - All approved respirators shall be selected, fitted, used, and maintained in accordance with MSHA, OSHA and other applicable regulations.
- N - Never substitute, modify, add, or omit parts. Use only exact replacement parts in the configuration as specified by the manufacturer.
- O - Refer to User's Instructions, and/or maintenance manuals for information on use and maintenance of these respirators.
- P - NIOSH does not evaluate respirators for use as surgical masks.
- S - Special or critical User's Instructions and/or specific use limitations apply. Refer to User's Instructions before donning.



Sundström Safety AB
Västergatan 4, S-341 50 Lagan
1-877-SUNDSTROM



FAMILLE DE RESPIRATEURS DE L'APR À ÉPURATION
D'AIR MOTORISÉ SR 700

[illegible]



Sundström Safety AB
Västergatan 4, S-341 50 Lagan
1-877-SUNDSTROM



1. PROTECTION

Filterre HEPA pour appareil de protection respiratoire à ventilation assistée.

2. MISES EN GARDE ET RESTRICTIONS

- A - Ne pas utiliser dans une atmosphère dont la teneur en oxygène est inférieure à 19,5 %.
- B - Ne pas utiliser dans une atmosphère présentant un danger immédiat pour la vie ou la santé.
- C - Ne pas dépasser les concentrations d'utilisation maximales établies par les normes obligatoires.
- F - Ne pas utiliser les appareils de protection respiratoire à épurateur d'air motorisé si le débit d'air est inférieur à 4 p³/min (115 L/min) pour les masques très ajustés ou 6 p³/min (170 L/min) pour les capotures et/ou casques.
- I - Contient des pièces électriques qui n'ont pas été évaluées comme source d'ignition dans des atmosphères inflammables ou explosives.
- J - Une utilisation ou un entretien inappropriés de ce produit peut entraîner la mort ou des blessures.
- L - Suivre le mode d'emploi fourni par le fabricant pour le remplacement des cartouches, du boîtier filtrant et/ou des filtres.
- M - Tous les respirateurs homologués doivent être sélectionnés, installés, utilisés et entretenus conformément au MSHA, à l'OSHA et aux autres réglementations applicables.
- N - Ne jamais substituer, modifier, ajouter ou omettre des pièces. Utiliser uniquement les pièces de remplacement exactes dans la configuration, tel que spécifié par le fabricant.
- O - Se reporter au mode d'emploi et aux manuels d'entretien pour obtenir des informations sur l'utilisation et l'entretien de ces respirateurs.
- P - Le NIOSH n'évalue pas les respirateurs pour une utilisation comme masque chirurgical.
- S - Les modes d'emploi spéciaux ou essentiels et/ou les restrictions d'utilisation spécifiques s'appliquent. Reportez-vous au mode d'emploi avant de le mettre en place.



Sundström Safety AB
Västergatan 4, S-341 50 Lagan
1-877-SUNDSTROM



FAMILIA DE RESPIRADORES DE SR 700 PAPP

ESTAS MASCARILLAS HAN SIDO APROBADAS SOLAMENTE EN LAS SIGUIENTES CONFIGURACIONES:														
COMPONENTES DE LA MASCARA														
TC	Protección 1	Capucha	Pieza de cara	Selado facial	Juego de correas, alternativa	Filtro alternativa	Manguera de resp.- alternativa	Ventilador	Batería	Cargador	Configuración alternativa	Adaptador de filtro Indicador del estado de aire	Accesorios	Precauciones y recomendaciones
		NO6-8021	SR 200	NO6-0805	U01-1215	NO2-1321	TO1-1216	NO6-0721	NO6-0437	NO6-0101	NO6-0716	NO6-0605	NO6-0815	NO6-0826
21C-1266	HE	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X
21C-1267	HE	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X
21C-0443	HE	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X
21C-0544	HE	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X